
Hallo Rike,

freut mich sehr, dass dir das Bild mit den Kühen gefallen hat! :)
Wenn es dich zu einer Geschichte oder einem Thread von und mit Kühen inspiriert, umso besser, deine
Texte finde ich nämlich auch ganz toll (auch wenn ich zu denen noch gar nichts geschrieben habe, mea
culpa).

Danke für das "Dalassen", ich hoffe, wir schreiben uns hier noch öfter über den Weg :)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Sonderzeichen im Namen sind immer eine gute Idee
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